
 

AM Striegl erkundigt sich, warum es zu den Spielplätzen Hasenweide und Helmsundstraße keine 

weitergehenden Informationen gegeben hat. 

 

Der Vorsitzende erläutert, dass bei den Spielplatzbeteiligungen damals Einigkeit bestand, auf Skizzen 

und eine erneute Beratung im Ausschuss zu verzichten, um zeitnah die Arbeiten aufnehmen zu 

können. 

 


